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 Le Plév’infos 

DECEMBRE 2023/ JANVIER 2024 

HORAIRES : du lundi au vendredi de 9h30 à 12h30  et le vendredi de 14h à 16h30  -   

tél :  02 96 84 46 71  -  courriel : mairie.pleven@wanadoo.fr—site internet :  pleven.fr  

IMPRIME PAR LA MAIRIE DE PLEVEN 

 

Bonnes Fêtes de fin d’année et 

meilleurs vœux pour 2024 ! 
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L’année 2023 se termine sur de nombreuses manifestations qui connaissent un 
grand succès  :  

 

• Un cyclo-cross  s’est déroulé à La Nauvinais le 19 novembre, magnifique-
ment organisé par les gars du cyclo club, qui a réuni 140 participants, petits 
et grands et qui en appelle d’autres ! Une merveilleuse façon de mettre en 
valeur le site. 

• Un concert des « GAD ZUKS » ou « GROOVE MACHINE », dans une salle 
parfaitement aménagée en cocooning, organisé par TDZ, soirée qui aura 
également permis de voir ou plutôt d’entendre combien PLEVEN est riche 
de talents. 

• Deux assemblées générales de PLEV’ENVIE et du Comité des Fêtes qui 
ont réunis un très grand nombre de participants.                                                 
J’en profite pour féliciter les deux nouveaux présidents que sont Jordan 
COUALAN et Antoine BOURGAULT. Un petit mot pour remercier Claude 
BIARD  pour son engagement et sa disponibilité, à chaque instant, en toute 
humilité.  

• Autre fait marquant de cette fin d’année, la venue au bar « Le PICLOT » de 
Morgan RENAUD, sosie et imitateur de l’artiste, qui nous aura fait passer 
un très bon moment.  

 

Tous ces événements nous prouvent, comme si nous avions encore besoin de 
nous en convaincre, à quel point les associations de la commune sont dyna-
miques. Merci à tous les responsables qui égaient notre quotidien et nos week-
ends. 

 

Le bulletin de fin d’année est aussi le moyen de faire le point sur les projets en 
cours et/ou à venir, même si les dossiers de la mairie et du lotissement ont pris 
un peu de retard; la mairie, dont les travaux ont commencé depuis début no-
vembre, sera bien livrée à la fin du premier semestre, voire mieux. Quant au lo-
tissement, les parcelles seront bientôt disponibles à la vente, en mai prochain; 
les plans sont disponibles et déjà visibles en mairie.   

  

Disposant encore de deux subventions disponibles sur ce mandat—une pour le 
fond de concours de DINAN AGGLO, l’autre pour le Contrat de Territoire du dé-
partement, nous envisageons la transformation du terrain de tennis et une réno-
vation de la salle des fêtes (isolation extérieure, toilettes et ouvertures). Des 
études de faisabilité seront lancées en 2024. 
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Nous sommes également en cours d’élaboration du dossier de « résidence se-
niors », voire intergénérationnelle. Le lieu a été acté par le conseil municipal ainsi 
que l’avant-projet. Nous sommes, sur ce dossier, accompagné par le bailleur so-
cial NEOTOA qui est lui le maître d’ouvrage du projet. Nous sommes donc dépen-
dants de l’enveloppe financière dont il dispose quant au délai de réalisation mais 
le projet est bien acté.  

 

Nous poursuivons bien entendu, autant que faire se peut, l’aménagement de La 
Nauvinais, l’entretien des bâtiments et de la voirie. La voirie définitive du lavoir 
étant actée et sera réalisée en mars.  

 

2023 aura été marqué par les travaux de la mise en œuvre de la fibre; les pre-
miers raccordements devraient pouvoir être effectués en cette fin d’année 
« cadeau de Noël » ou tout début  2024 nous a-t-on confirmé !    

  

Une activité, dense et soutenue, qui se déroule avec beaucoup de sérénité grâce 
au soutien de mes adjoints, conseillers délégués et conseillers municipaux mais 
aussi de l’ensemble des agents municipaux.  Je vous adresse, à tous, mes plus 
sincères remerciements !  

 

Merci également aux membres du CCAS pour leur rôle important et indispensable 
à l’équilibre social. 

 

Au nom du conseil municipal, des membres du CCAS, des agents municipaux, je 
viens vous souhaiter, ainsi qu’à vos proches, une excellente année 2024. Qu’elle 
soit pour vous synonyme de réussite dans vos projets ! Qu’elle vous apporte joie 
et bonheur ! 

 

Pour bien commencer cette nouvelle année, je vous invite à la cérémonie des 
vœux de la municipalité, le samedi 06 janvier 2024 à partir de 18 heures à la salle 
des fêtes. Cette cérémonie sera suivie du verre de l’amitié.  

Prenez soin de vous — au plaisir de vous rencontrer !  

Christian Guilbert 
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Il y a des films à ne pas manquer, c’est le cas 
de mon nouveau court-métrage : « HAPPY 
END » ! Une comédie dramatique qui parle 
d’enterrement… mais qui finit bien !  
Le tournage s’est déroulé en à peine deux 
jours et a rassemblé jusqu’à 60 personnes, sur 
Saint-Lormel et Matignon, lors des chaudes 
journées de juin et la première projection a eu 
lieu le dimanche 8 octobre et  suivi de son 
traditionnel Bêtisier, ainsi que du Clip réalisé 
à la même occasion pour le groupe de métal 
Sideburn, filmé par la talentueuse Aurélie. P - 
Photography Avec Timothé Simon, Quentin 
Beauvy, Arwen Hue-bove, Titouan Gouret, 
Aëlig Hamelin, Lucas Linard ...  
et la participation exceptionnelle de Sideburn      

                                         

Ça s’est passé à PLEVEN 

Dimanche 08 octobre :  

 projection du court métrage  

Un succès pour cette nouvelle 
Boum d’Halloween. L’occasion 
pour nos petits monstres de se 

défouler sur le parquet.  
16 gâteaux étaient en          

compétition.   
On remercie les participants 
pour leur talent de pâtissiers.  
Un chouette moment passé       

ensemble !  
 

Merci aux enfants et aux  
parents d’élèves d’avoir joué  

le jeu ◼ 

https://www.facebook.com/Saint-Lormel-106004916097116/?__cft__%5b0%5d=AZU-ZSxoLhA0vC2HawqvFZHyGyOBo79GxgTO-wMJG7KayxspRhasMFjeMaUeZyhzDbxiZA8sxzDKkh8GLAG-aGaXwEf82G2qld8vuRBY8Ynwk4TrnyQHPJPTK42PHqSfJUJvuyL7JjhcWGj0Ib2K09huNjJqTTFFhh8YhAyRgLVsVhgLTbZuMLH3ucYz2
https://www.facebook.com/Saint-Lormel-106004916097116/?__cft__%5b0%5d=AZU-ZSxoLhA0vC2HawqvFZHyGyOBo79GxgTO-wMJG7KayxspRhasMFjeMaUeZyhzDbxiZA8sxzDKkh8GLAG-aGaXwEf82G2qld8vuRBY8Ynwk4TrnyQHPJPTK42PHqSfJUJvuyL7JjhcWGj0Ib2K09huNjJqTTFFhh8YhAyRgLVsVhgLTbZuMLH3ucYz2
https://www.facebook.com/Matignon-105969689434068/?__cft__%5b0%5d=AZU-ZSxoLhA0vC2HawqvFZHyGyOBo79GxgTO-wMJG7KayxspRhasMFjeMaUeZyhzDbxiZA8sxzDKkh8GLAG-aGaXwEf82G2qld8vuRBY8Ynwk4TrnyQHPJPTK42PHqSfJUJvuyL7JjhcWGj0Ib2K09huNjJqTTFFhh8YhAyRgLVsVhgLTbZuMLH3ucYz2ZP6S
https://www.facebook.com/sideburnofficiel?__cft__%5b0%5d=AZU-ZSxoLhA0vC2HawqvFZHyGyOBo79GxgTO-wMJG7KayxspRhasMFjeMaUeZyhzDbxiZA8sxzDKkh8GLAG-aGaXwEf82G2qld8vuRBY8Ynwk4TrnyQHPJPTK42PHqSfJUJvuyL7JjhcWGj0Ib2K09huNjJqTTFFhh8YhAyRgLVsVhgLTbZuMLH3ucYz2ZP6S0601OKL1D
https://www.facebook.com/aurelie.pmphotography?__cft__%5b0%5d=AZU-ZSxoLhA0vC2HawqvFZHyGyOBo79GxgTO-wMJG7KayxspRhasMFjeMaUeZyhzDbxiZA8sxzDKkh8GLAG-aGaXwEf82G2qld8vuRBY8Ynwk4TrnyQHPJPTK42PHqSfJUJvuyL7JjhcWGj0Ib2K09huNjJqTTFFhh8YhAyRgLVsVhgLTbZuMLH3ucYz2ZP6S0601
https://www.facebook.com/sideburnofficiel?__cft__%5b0%5d=AZU-ZSxoLhA0vC2HawqvFZHyGyOBo79GxgTO-wMJG7KayxspRhasMFjeMaUeZyhzDbxiZA8sxzDKkh8GLAG-aGaXwEf82G2qld8vuRBY8Ynwk4TrnyQHPJPTK42PHqSfJUJvuyL7JjhcWGj0Ib2K09huNjJqTTFFhh8YhAyRgLVsVhgLTbZuMLH3ucYz2ZP6S0601OKL1D
https://www.facebook.com/aurelie.pmphotography?__cft__%5b0%5d=AZU-ZSxoLhA0vC2HawqvFZHyGyOBo79GxgTO-wMJG7KayxspRhasMFjeMaUeZyhzDbxiZA8sxzDKkh8GLAG-aGaXwEf82G2qld8vuRBY8Ynwk4TrnyQHPJPTK42PHqSfJUJvuyL7JjhcWGj0Ib2K09huNjJqTTFFhh8YhAyRgLVsVhgLTbZuMLH3ucYz2ZP6S0601
https://www.facebook.com/timothe.simon.397?__cft__%5b0%5d=AZU-ZSxoLhA0vC2HawqvFZHyGyOBo79GxgTO-wMJG7KayxspRhasMFjeMaUeZyhzDbxiZA8sxzDKkh8GLAG-aGaXwEf82G2qld8vuRBY8Ynwk4TrnyQHPJPTK42PHqSfJUJvuyL7JjhcWGj0Ib2K09huNjJqTTFFhh8YhAyRgLVsVhgLTbZuMLH3ucYz2ZP6S0601OKL1
https://www.facebook.com/profile.php?id=100004631418128&__cft__%5b0%5d=AZU-ZSxoLhA0vC2HawqvFZHyGyOBo79GxgTO-wMJG7KayxspRhasMFjeMaUeZyhzDbxiZA8sxzDKkh8GLAG-aGaXwEf82G2qld8vuRBY8Ynwk4TrnyQHPJPTK42PHqSfJUJvuyL7JjhcWGj0Ib2K09huNjJqTTFFhh8YhAyRgLVsVhgLTbZuMLH3ucYz
https://www.facebook.com/profile.php?id=100004631418128&__cft__%5b0%5d=AZU-ZSxoLhA0vC2HawqvFZHyGyOBo79GxgTO-wMJG7KayxspRhasMFjeMaUeZyhzDbxiZA8sxzDKkh8GLAG-aGaXwEf82G2qld8vuRBY8Ynwk4TrnyQHPJPTK42PHqSfJUJvuyL7JjhcWGj0Ib2K09huNjJqTTFFhh8YhAyRgLVsVhgLTbZuMLH3ucYz
https://www.facebook.com/arwen.huebove.5?__cft__%5b0%5d=AZU-ZSxoLhA0vC2HawqvFZHyGyOBo79GxgTO-wMJG7KayxspRhasMFjeMaUeZyhzDbxiZA8sxzDKkh8GLAG-aGaXwEf82G2qld8vuRBY8Ynwk4TrnyQHPJPTK42PHqSfJUJvuyL7JjhcWGj0Ib2K09huNjJqTTFFhh8YhAyRgLVsVhgLTbZuMLH3ucYz2ZP6S0601OKL1DR
https://www.facebook.com/profile.php?id=100004631418128&__cft__%5b0%5d=AZU-ZSxoLhA0vC2HawqvFZHyGyOBo79GxgTO-wMJG7KayxspRhasMFjeMaUeZyhzDbxiZA8sxzDKkh8GLAG-aGaXwEf82G2qld8vuRBY8Ynwk4TrnyQHPJPTK42PHqSfJUJvuyL7JjhcWGj0Ib2K09huNjJqTTFFhh8YhAyRgLVsVhgLTbZuMLH3ucYz
https://www.facebook.com/arwen.huebove.5?__cft__%5b0%5d=AZU-ZSxoLhA0vC2HawqvFZHyGyOBo79GxgTO-wMJG7KayxspRhasMFjeMaUeZyhzDbxiZA8sxzDKkh8GLAG-aGaXwEf82G2qld8vuRBY8Ynwk4TrnyQHPJPTK42PHqSfJUJvuyL7JjhcWGj0Ib2K09huNjJqTTFFhh8YhAyRgLVsVhgLTbZuMLH3ucYz2ZP6S0601OKL1DR
https://www.facebook.com/sideburnofficiel?__cft__%5b0%5d=AZU-ZSxoLhA0vC2HawqvFZHyGyOBo79GxgTO-wMJG7KayxspRhasMFjeMaUeZyhzDbxiZA8sxzDKkh8GLAG-aGaXwEf82G2qld8vuRBY8Ynwk4TrnyQHPJPTK42PHqSfJUJvuyL7JjhcWGj0Ib2K09huNjJqTTFFhh8YhAyRgLVsVhgLTbZuMLH3ucYz2ZP6S0601OKL1D
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• Des panneaux de signalisation ont 

été vandalisés à Saint-Symphorien. 

Il est bien navrant de voir de tels comportements. 

Nous constatons régulièrement des incivilités :  

emballages et/ou bouteilles jetés le long des routes,  

23 SEPTEMBRE—MISE EN  

PLACE D’UNE CHORALE 

MARCHE ORGANISEE LE 28  

SEPTEMBRE DERNIER  

Notre association a aussi 
eu envie de partager la 

musique en montant 
une chorale ouverte à 

toutes et à tous.  

Prochaines dates de      

répétitions :   
28 janvier -18 février 

   24 mars - 28 avril 
      26 mai - 23 juin 

Nous nous retrouvons le dimanche 
après midi autour d'une boisson 

chaude pour se chauffer la voix et on 
prend plaisir à découvrir et partager 

la musique avec Amel.  

• Pour plus de confort, des    

travaux d’insonorisation ont 

été réalisés à la supérette.  
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• Le 18 novembre s’est tenu au Piclot un café citoyen. De 

nombreux thèmes furent abordés :  

 — projet d’une future résidence « seniors »  

 — l’arrivée de la fibre 

 — les travaux de la mairie  

 — la rénovation de la salle des fêtes 

 — le début des travaux du lotissement « Le Bas Bourg » 

 — le tri sélectif 

 

• Commémoration du 

11 novembre  : cette 

année, la cérémonie 

a été suivie par un 

très grand nombre 

de personnes. Nous 

avons remarqué la 

présence de Me et 

Mr Clifford HEUZE, peut-être de la famille de Pierre HEUZE. 

Mathis BOURDONNAIS était présent en tant que nouveau 

porte-drapeaux  mais aussi pour préparer un court métrage 

sur la vie de Pierre HEUZE. Merci à Michel GUITTON qui a 

largement contribué à la réussite de cette journée ◼  

abattage de bois sur 

des propriétés pri-

vées, voitures ga-

rées sur les trot-

toirs, chiens en di-

vagation, proliféra-

tion de chats, j’en 

passe ! Incivilités, certes, ne venant pas forcé-

ment des habitants de la commune mais qui, 

par le manque de respect qu’elles engendrent, 

gênent un peu notre « vivre ensemble »  ◼ 
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COMITE DES FETES  

PLEV’ENVIE 

Une trentaine de personnes étaient présentes le 14 novembre dernier. La présidente a 

exposé le bilan de l'association, positif tant sur le plan financier que sur la satisfaction 

des participants.  

Activités récurrentes : les deux cours de 

Pilâtes, les marches du jeudi . 

En 2023 : 17 personnes ont pu participer 

à la l'initiation aux gestes des premiers 

secours.  11 personnes ont bénéficié de 

l'atelier poterie animé par Laure-Elise 

(Atelier terre de la Marouette). Gilberte 

anime un atelier couture jusqu'en dé-

cembre. 

En collaboration avec les autres associa-

tions (Comité des Fêtes, amicale du per-

sonnel communal, chasseurs), les projets 

pour 2024 sont : 

Le 9 mars : Traditionnel couscous de Jean 

Marc—En juin : Fest-Noz—Les 25/07, 

01/08, 08/08 : soirées estivales   

   Les associations se mobilisent et ont organisé  

leurs assemblées générales. 

Une trentaine de personnes étaient également présentes le 17 novembre dernier. 

Loïc Besnard a présenté le bilan financier des deux années passées, le manque de béné-

voles et la décision de quitter la présidence pour Claude Biard.  

Treize personnes se sont portées volontaires pour intégrer et redynamiser le Comité 

des Fêtes. Ils se sont réunis le 1er décembre pour élire leur bureau :  

Co-présidents : Bourgault Antoine et Coualan Jordan 

En collaboration, au poste de trésorier et secrétaire : Besnard Loïc, Carfantan Pierre et 

Guéguen Raymond. 

En ce qui concerne les activités 

déjà actées, ils s'associent avec 

Plév'envie pour le couscous et 

le Fest-Noz. 

 

Ils organisent comme tous les 

ans le Feu d'artifice « Pléven-

Plorec » qui aura lieu cette an-

née le 19/07/2024. 

 

Cette nouvelle équipe est en ré-

flexion pour de nouveaux pro-

jets.   

Le Comité des Fêtes tient à remercier Claude Biard pour  
son implication et sa participation active depuis 1989. 

Merci à 

Claude !  
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Café citoyen au Piclot le 18 novembre 

Cyclocross  le 19 

novembre à La 

Nauvinais  

Ambiance cozy à la salle des fêtes  : C'est la deuxième année que 
nous nous retrouvons dans ce nouvel esprit cabaret à la salle des 

fêtes : des canapés, mange-debout et tabourets, un espace jeux 
pour les enfants, des planches « apéro » de produits locaux et on 

se pose pour écouter de la musique !  

Une chanteuse dans notre commune ! 

Nous avons la chance d'avoir reçu Maud Revel-Seguin 

accompagnée de son groupe « c'est tout ».  

Cette année, ils ont créé une     
nouvelle formation composée des 

membres de  « Gad Zukes », la    
fratrie britannique venue en rési-

dence l'année dernière, et de notre 

nouvelle cheffe de chœur Amel 

Amar.  

Le public chaleureux  a eu plaisir      

à les retrouver !  
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Passage de « Renaud »  

au Piclot le 02 décembre  

Superbe ambiance ! 

environ 60 personnes présentes.  

Véritable sosie physique et vocal, il a in-

terprété plusieurs titres du répertoire de 

Renaud : « laisse béton », « mistral ga-

gnant », « morgane de toi », « hexagone », 

etc.   

Soirée organisée par 

le groupe TDZ le 25 

novembre 
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POUR RAPPEL, nous vous donnons rendez-vous le 

22 décembre pour la boom de Noël et son goûter, ou-

vert à tous à la salle des fêtes de LANDEBIA à partir 

de 16h30.  

Les commandes de sac à dos seront à récupérer ce 

jour-là. 

Des ventes de gâteaux, de crêpes, du vin chaud et autres  

seront proposées sur place. N’hésitez pas à sortir vos plus 

beaux pulls de Noël.  

Ce matin là, le Père Noël passera dans les classes pour offrir 

des cadeaux. Nous avons besoin de vous, parents, pour   

l’aider dans sa distribution à partir de 10h. Si vous êtes   

disponibles, n’hésitez pas à vous manifester auprès des 

membres de l’APE ! 

 

Vous avez la possibilité de réser-

ver le célèbre costume pour vos 

différents repas (famille, amis, 

travail). N’hésitez pas à nous con-

tacter pour plus d’informations 

(20 € la journée—30 € le week-end)  

BOOM DE NOEL ORGANISEE PAR L’APE 

L’association « MARQUE 

PAGES » organise, comme tous 

les ans, le réveillon de la Saint-

Sylvestre qui connait un grand 

succès car toutes les places 

sont déjà réservées.  

REVEILLON  
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C.C.A.S.  

Le CCAS propose à nos ainés un moment d’échanges et 

de convivialité  autour d’un repas mitonné par            

Thierry LEBOUCHER le 11 janvier prochain. 

 

Les personnes de 75 ans et plus, inscrites sur la liste 

électorale, ainsi que les personnes nées avant 1950 qui 

en bénéficiaient avant la décision de reporter l'âge     

d'attribution, pourront profiter de la gratuité du repas.  

Chacun (e) peut se faire accompagner moyennant 25€.  

L'apéritif ainsi que les boissons sont offerts  

par la municipalité.  

 

L’animation par la chanteuse « Magaly » sera prise en 

charge par l'association « Plév'envie ». 

 

Rendez-vous à la salle des fêtes, à partir de 11h30. 

INSCRIPTIONS A DEPOSER A LA MAIRIE 

AVANT LE 29 DECEMBRE PROCHAIN. 

PROCHAINES MANIFESTATIONS : 

• Manifestations ludiques du « Marque Pages » : 

  — le 21 janvier dans l’après-midi 

  — le 16 février en soirée 

Jeux de sociétés—crêpes, gâteaux, chocolat chaud, café, tisanes  

LES VŒUX DU MAIRE 

Vous seront présentés à la salle des fêtes : 

Le 06 janvier 2024 à 18 h 

Ils seront suivis du Pot de l’Amitié. 
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Compte rendu du conseil municipal du 05 octobre  2023 

Etaient présents : Christian GUILBERT, Mickaël SEGUIN, Cédric LEMONNIER, Evelyne 
ROMMES, Bertrand RABAROT, Vanessa SAMSON, Aurore BAUCHE, Jean-Yves GUEGUEN, 
Xavier MONSCH, Estelle HERVE, Christian EON. 
 

Absents excusés : Marie LECOUPLIER, Gladys GARETTE, Jacquy GUERIN. 
 

Secrétaire de séance : Evelyne ROMMES. 
 
 
2023-34 PRÊT LOTISSEMENT DU BAS BOURG  
 

Le permis d’aménager n’étant pas encore délivré le Conseil Municipal reporte le choix sur un 
conseil en début d’année 2024.  
 
 
2023-35 BUDGET LOTISSEMENT DU BAS BOURG  
 

 APRES DELIBERATION LE CONSEIL MUNICIPAL,  
 
DECIDE de la création d’un nouveau budget lotissement du bas bourg qui sera assujetti à 

la TVA et que ce budget sera tenu selon une comptabilité des stocks (selon inventaire intermit-

tent).   

 

2023-36 VOTE DU BUDGET LOTISSEMENT DU BAS BOURG   
 

Le budget du bas bourg est présenté aux élus.  

 

APRES DELIBERATION LE CONSEIL MUNICIPAL,  
 
VOTE le budget du lotissement du bas bourg qui s’équilibre à la somme de 391 000 euros 

en fonctionnement et 391 000 euros en investissement.    

 

2023-37 DECISION MODIFICATIVE LOTISSEMENT DU CLOS FOURNIER   
 

Le Conseil Municipal,  
 
VOTE les décisions modificatives suivantes et autorise Monsieur le Maire à passer les 

écritures nécessaires.  

 
 

2023-38 DEVIS VOIRIE RUE DU LAVOIR  
 

LE CONSEIL MUNICIPAL, DECIDE de retenir la proposition de l’entreprise TARDY TP 
pour un montant de 29 356 euros hors taxes.   

 

  N° COMPTE DEPENSES N° COMPTE RECETTES 

FONCT 7133(042) 1672.11     

INV     3351(040) 1672.11 

FONCT 6588 10 7588 10 

FONCT     773 1672.11 

INV     1641 -1672.11 

    1682.11   1682.11 

TOTAL FONCT   1682.11   1682.11 

TOTAL INVEST   0   0 

Convocation et affichage 
le : 02/10/2023 
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2023-39 DECISION MODIFICATIVE N° 2 DU BUDGET GENERAL  
 

LE CONSEIL MUNICIPAL,  
 
VOTE la décision modificative suivante : 

 
2135 Install. générales, agencements, aménagements des constructions 

 (opération 100 Nauvinais)        -  600 euros   

2041481 Subv. autres communes - Biens mobiliers, matériel et études + 600 euros 

 

2023-40 RAPPORT PRIX & QUALITE DU SERVICE D’EAU 2022 SYNDICAT DU FREMUR  
 

LE CONSEIL MUNICIPAL,  
 
ADOPTE le rapport sur le prix et la qualité du service public d’eau potable 2022 du syndi-

cat du Frémur. (document disponible en mairie) 

 

2023-41 RAPPORT PRIX & QUALITE DU SERVICE DECHETS 2022  
 

LE CONSEIL MUNICIPAL,  
PREND acte de ladite présentation, 
PRECISE que le rapport est mis à disposition du public par voie d’affichage aux  
lieux habituels de Dinan Agglomération ainsi que sur son site Internet.  

(document disponible en mairie) 

 

2023-42 RAPPORT DEVELOPPEMENT DURABLE DINAN AGGLOMERATION  
 

LE CONSEIL MUNICIPAL,  
PREND acte de ladite présentation, 
PRECISE que le rapport est mis à disposition du public par voie d’affichage aux  
lieux habituels de Dinan Agglomération ainsi que sur son site Internet.  

(document disponible en mairie) 

 

2023-43 SUBVENTIONS  
   

LE CONSEIL MUNICIPAL, (en complément des subventions votées en début d’année)  
VOTE : 

• 350 euros pour Plév’envie   

• 1366 euros pour l’APE 

 

2023-44 TARIFS CAMPING  
 

Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal que les tarifs n’ont pas été revus depuis 
2017.  

 
APRES DELIBERATION LE CONSEIL MUNICIPAL,  
VOTE les tarifs suivants qui seront applicables dès 2024 

Forfait 2 pers 1 voit ou 1 camping-car 1caravane ou 1 tente avec électricité  12 € 

Forfait 2 pers 1 voit ou 1 camping-car 1caravane ou 1 tente sans électricité    9 € 

Forfait 1 pers 1 voit ou 1 camping-car 1caravane ou 1 tente avec électricité    9 € 

Forfait 1 pers 1 voit ou 1 camping-car 1caravane ou 1 tente sans électricité    7 € 

Personne supplémentaire                     3 €  

1 enfant moins 7 ans            2 € 

1 voiture supplémentaire                     1.5 € 

Electricité                       3 € 

Garage mort                       3 € 
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2023-45 DELEGUE SIRP  
 

Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal de la démission de Madame Estelle 
HERVE GUILLEMOT de son poste d’adjoint ainsi que de la présidence du SIRP. 

Il évoque également les demandes de Madame Marie LECOUPLIER et de Monsieur Ber-
trand RABAROT de quitter leurs postes de délégués.  

Suite à ces informations, il convient de renouveler les membres du Syndicat Intercommu-
nal de Regroupement Pédagogique Pléven/Landébia.  

 

APRES DELIBERATION LE CONSEIL MUNICIPAL,  DECIDE que  
• Aurore BAUCHE, Xavier MONSCH, Estelle HERVE GUILLEMOT seront titulaires et 

Bertrand RABAROT sera suppléant.  

 

 

QUESTIONS DIVERSES :   
 

Compte rendu projet résidence seniors : suite à la réunion avec NEOTOA, la mairie et Di-

nan agglomération, le projet qui prévoit 7 petits pavillons et 2 lors restants, disponibles à la vente, 

reçoit l’approbation de l’ensemble de l’assemblée. Par contre, il semble compliqué pour NEO-

TOA de travailler avec Jean Pierre LEBORGNE Architecte, dessinateur du projet, NEOTOA pos-

sédant son propre architecte.  Un accord entre les deux parties reste à finaliser. 
 

 Rénovation mairie : la démolition a commencé, réunion tous les mercredi matin à 11 

heures. 
 

Sonorisation supérette : les dalles ont été mises en place pour insonoriser le plafond, et le 

résultat est très positif. 
 

Panneaux photovoltaïques : l’entreprise EO demande qu’une délibération soit prise par les 

deux communes Pléven et Landébia pour créer une société. Si cette société est créée il faudra 

que chaque partie verse la somme de 100 euros. Pour l’instant pas de nouvelles de Mme Châ-

teau de la SNCF. La SNCF a fait un bail avec Houée ce qui remet en cause le projet (il faut 

d’abord sécuriser le foncier). Si la délibération est prise, une décision suspensive sera mention-

née concernant le prix d’achat des terrains.  

Pour l’instant accord de principe est donc de pour poursuivre l’étude du dossier.  

Pluduno demande au Conseil Municipal de PLEVEN de nommer un référent par rapport à 

leur dossier Eolien afin d’en être le rapporteur sur les travaux et information. Le Conseil Munici-

pal nomme Monsieur SEGUIN Mickaël. 
 

Ramassage scolaire : Pétition faite par les parents. Monsieur le Maire a pris contact avec 

le Maire de Bourseul pour explications. Ce dernier avait signalé au service de l’agglo compétent 

qu’un point de ramassage était très dangereux, c’est pour cette raison qu’une réorganisation to-

tale a été faite. Dinan agglomération est consciente du problème et a fait la promesse de revoir 

les horaires des cars. 
 

Site internet : Aurore, Vanessa, Chantal et Patricia sont nommées représentantes de la 

commune auprès de Monsieur BEURRIER pour remettre en place le site internet.  
 

 
La séance est levée à 22h13 ◼ 
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LUTTONS CONTRE LE FRELON ASIATIQUE  

DINAN AGGLOMERATION ET VOTRE COMMUNE VOUS  ACCOMPAGNE DANS 

LA LUTTE CONTRE LE FRELON ASIATIQUE. 

La campagne de lutte contre le frelon asiatique s’est achevée le 15 no-

vembre. Cette année encore le nombre de nids signalés a été considérable, 

puisqu’il est l’équivalent à l’année 2022, celle-ci reconnue comme une année exceptionnelle en 

terme de développement des colonies de frelon asiatique. Près de 1 100 nids ont été détruits 

depuis avril sur l’ensemble du territoire de Dinan Agglomération. Nous observons une densité 

importante de nids sur les secteurs les plus urbanisés, pouvant atteindre 10 nids au km2 

Restons mobilisés dans la lutte contre le frelon asiatique 

Face à ce constat, il est important de rester mobilisé et de s’engager dans la campagne de pié-

geage qui débutera au printemps prochain. Le piégeage permet de capturer les fondatrices 

(individu femelle à l’origine d’une nouvelle colonie) et compromet ainsi le développement d’un 

nid.  Dinan Agglomération fait l’acquisition de pièges et de solution attractive et propose de les 

attribuer lors d’une réunion d’information aux futurs piégeurs souhaitant s’engager dans cette 

lutte. Un accompagnement technique est dispensé lors de la distribution pour limiter le pié-

geage des insectes non ciblés et maximiser les chances de capture. Il s’agit d’identifier les em-

placements favorables au piégeage et d’organiser un suivi durant toute la période de capture.  

Si vous souhaitez participer à cette campagne, contactez votre mairie ou dès à présent Mme 

Leconte, référente espèces exotiques envahissantes, pour Dinan Agglomération 

  au 06.64.64.32.71 ou par mail :  

  a.leconte@dinan-agglomération.fr ◼ 

 

Program  

mation  

de la  

saison  

Culturelle 
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ETAT CIVIL 

 

Décès :

Michel RAFFRAY, né le 03 janvier 1934, est décédé le 24 octobre 
2023. 

Nos sincères condoléances à la famille 

UN PETIT MESSAGE POUR VOUS INCITER, RESPONSABLES DES ASSOCIATIONS 

DE PLEVEN, A NOUS COMMUNIQUER TOUTES LES INFORMATIONS QUE VOUS 

AIMERIEZ PARTAGER AVEC LES PLEVENAIS ET PLEVENAISES CONCERNANT 

VOS ANIMATIONS ET ORGANISATIONS DIVERSES. 

IL VOUS SUFFIT DE DEPOSER AU SECRETARIAT DE LA MAIRIE LES TEXTES A 

PARAITRE AINSI QU’UNE OU DEUX PHOTOS POUR QUE VOTRE ARTICLE         

PARAISSE DANS LE  BULLETIN SUIVANT. 

NOUS PRESENTONS TOUTES NOS EXCUSES AUX ASSOCIATIONS QUI ONT ÉTÉ 

LESEES PAR LA NON-PUBLICATION D’ELEMENTS LES CONCERNANT ET NOUS     

ESPERONS VIVEMENT QUE CETTE NOUVELLE ORGANISATION SERA BENEFIQUE 

ET EFFICACE. (Est notamment concerné le comité des fêtes qui n’a pas pu 

échanger quant au feu d’artifice. Nous leur présentons toutes nos excuses.) 

 

Une permanence CCAS se tient toujours à la mairie le mercredi de 14h à 16h. 
La mairie se tient également disponible pour toutes questions ◼ 

PERMANENCE CCAS 

Le 06 septembre 2023, Estelle nous a fait part de son intention de démissionner de son poste d’adjointe. Le 

Conseil a pris acte  de sa décision sans s’y opposer, la démission d’un poste d’adjoint se faisant auprès du sous

-préfet. Le conseil acte avec satisfaction sa volonté de rester conseillère.  Je voudrais au nom du Conseil Muni-

cipal  remercier Estelle pour son investissement , son sens du compromis et ses nombreuses actions qui lui auront 

permis de faire valoir l’ensemble de ses nombreuses compétences au cours de ses années de mandature. 

Je regrette cette démission mais je comprends que sa nouvelle activité professionnelle ne lui permette plus d’exercer 

sa fonction sereinement. Le Conseil se joint à moi pour lui souhaiter pleine réussite dans sa nouvelle activité. 

Christian Guilbert  ◼ 


